



EN IMÁGENES



Exposición de Andrés Arroyo en Garcigrande.

El Palacio de Garcigrande acogió ayer la inauguración de la exposición de Andrés Arroyo que responde al título de "Tierra castellana, esencia", donde el fotógrafo salmantino muestra una colección de estampas./BARROSO



Concierto de inauguración de curso. El auditorio Fonseca acogió ayer el concierto de inauguración del nuevo curso universitario protagonizado por la Orquesta Barroca de la Universidad, que puso en escena el Stabat Mater de Pergolesi, una pieza de referencia en la música antigua./BARROSO



Convivencia de Las Trinitarias. El pasado sábado un grupo de alumnos de Las Trinitarias asistió a una convivencia intercolegial con otros jóvenes de Cáceres, Plasencia y Santander. El encuentro fue en la localidad cacereña de Mirabel y la marcha entre pinos y jaras los llevó hasta Serradilla.